

alle de Juárez es un pintoresco pueblo rodeado de exuberantes bosques, ubicado en el sureste de Jalisco. En él se encuentra la Parroquia de San Pascual Bailón, dedicada a su vez a la Virgen María, y fue fundada en 1640. Con las Misas del 1 de octubre de 2022, se llevó a cabo la apertura de actividades para festejar 50 años de presencia de las religiosas Adoratrices Perpetuas Guadalupanas en Valle de Juárez. El párroco elaboró un esquema especial para la Celebración, y después de cada Misa se repartieron trípticos con información de la Fundación de la Comunidad en este pueblo.

El día 7 del mismo mes se realizó un rosario viviente con los alumnos del colegio. Después se efectuó una kermés en la que se vendieron atole, tamales y postres. Al día siguiente, se celebró la Misa de las 7:30 p.m. para agradecer a Dios el haber permitido la fundación en el pueblo de Valle. Se ambientó el presbiterio con arreglos florales, un letrero y cortinas. Después de la Misa se realizó una Hora santa en acción de gracias.

En las vísperas de la celebración de los 50 años, el día 27, por la mañana, se citaron a las familias para que apoyaran en el acomodo del mobiliario. Siendo las 3:30 p.m. llegó la Rvda. Madre Ma. de Guadalupe Judith Chavolla León APG, acompañada de las Madres Celina Espino Santoyo, Oliva Espíndola Moreno, Mónica Jiménez Gutiérrez, miembros del Gobierno general y la Me. Juanita Martínez Camarillo quien fue superiora de esta comunidad.

Llegó el gran día 28 de octubre. Muy temprano se terminaron de colocar y arreglar los últimos detalles en el templo; el mantelito y el lienzo del ambón fueron confeccionados por la Madre Blanca Cecilia Gómez Diosdado, Superiora de la Comunidad. A las 12:00 p.m. se dio inicio la Celebración eucarística, presidida por Mons. Dn. Oscar Armando, Obispo de Ciudad Guzmán, concelebraron los Sacerdotes: P. Carlos Enrique Vázquez Chávez, párroco de la Parroquia de San Pascual Bailón; el P. Alfredo, Vicario de religiosas de Ciudad Guzmán, el P. Antonio Anaya quien fue párroco de esta parroquia, el P. Luis David García, capellán de la Comunidad de Lindavista y el P. Jonathan.



Se dio inicio con una procesión solemne de entrada, los cantos estuvieron a cargo del coro del maestro Francisco Valencia, un gran bienhechor, muy comunidad. Como cercano а la ofrendas se presentó pan, canastas de fruta, flores, el banderín del colegio, hostias y vino. Después de la Celebración eucarística se tomó una fotografía con los sacerdotes y las religiosas que asistieron. Enseguida, se ofreció en el colegio una comida a las familias de alumnos. exalumnos. adoradoras. bienhechores. algunas amistades y a las religiosas APG que nos vinieron a acompañar de diferentes Comunidades amenizar para momento hubo declamaciones de poesía. de tres generaciones, participando la Madre Ma. Trinidad Cruz cofundadora de la López como comunidad y colegio, una exalumna y una alumna.

El 8 de mayo de 2022 fue la fiesta del santo Patrono del Pueblo, San Pascual Bailón, en la que se participó con una representación histórica de carros alegóricos adornados con globos de los colores que distinguen a las Adoratrices: guinda y blanco, haciendo alusión al 50 Aniversario de la Fundación de la Comunidad de dichas religiosas. En cada celebración del santo Patrono se elabora una oración para las estampas que se reparten en el pueblo, en este año, la oración para las estampas del santo Patrono fue escrita por la Me. Blanca Cecilia Gómez Diosdado.



Mtro. Pablo Alcántara



Foto: Sra. Selene Rodríguez Sánchez



Foto: Mtra. Aurorita Ochoa Contreras